

39 Dirigentes Sindicales Fueron Detenidos por la Policía Argentina

BUENOS AIRES, 25 de septiembre (EFE). — La Policía detuvo a 39 dirigentes sindicales que participaban en una reunión en la localidad de San Fernando a 30 kilómetros de Buenos Aires, informaron hoy lunes voceros gremiales.

Los dirigentes, todos de la zona norte del Gran Buenos Aires, fueron detenidos poco antes de la medianoche del viernes pasado, cuando "participaban de un asado" en el local del Sindicato de Panaderos de San Fernando.

De acuerdo con la información de los sindicalistas, las autoridades que llevaron a cabo el procedimiento informaron que éste se fundaba en que los dirigentes estaban violando las normas legales vigentes.

La Junta Militar que ocupó el poder el 24 de marzo de

1976 intervino la poderosa central obrera peronista, (CGI) y a las direcciones de numerosos sindicatos y prohibió las actividades políticas y sindicales.

En su mayoría, los detenidos son secretarios generales de organizaciones sindicales de la zona norte del Gran Buenos Aires, y entre ellos se cuentan dirigentes de los gremios del plástico, caucho, de servicios domésticos, panaderos, de hipódromos y del neumático.

Los voceros gremiales señalaron que esta mañana todos ellos permanecían detenidos, mientras que los abogados de sus familiares y de las organizaciones sindicales efectuaban las gestiones legales para obtener su libertad.

Por otra parte, se realizó ayer en la ciudad balnearia de Mar del Plata el plenario constitutivo del movimiento sindical peronista de esa ciudad.

UNO MAS UNO

Crítica a Videla de productores agrícolas

Raúl O. Garcés

BUENOS AIRES, 25 de septiembre (AP). —Dirigentes agropecuarios renovaron sus críticas a la conducción económica y la política impositiva, sosteniendo que "se nos presenta la alternativa de cerrar las tranqueras y subsistir como podamos", debido a la situación.

El pronunciamiento fue efectuado ayer durante una exposición agrícola-ganadera, de industria y comercio que organizó una sociedad rural. El presidente de Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), Hugo Zuza, en su discurso planteó las críticas a la conducción económica y la situación que atraviesan a causa de la misma.

"Los que creamos las riquezas, una y otra vez, nos sentimos duramente golpeados por las medidas de quienes las administran", dijo Zuza.

Luego de referirse a que deberían cerrar las tranqueras (puertas) de sus establecimientos, dijo el dirigente que "lo prioritario no es aumentar la producción sino mantener el capital de trabajo, que en muchos casos costó varias generaciones construir".

Los productores de las principales riquezas del país se han pronunciado en varias oportunidades contra la política económica sustentada por el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz y han dicho que su rentabilidad es prácticamente nula y han sostenido en la necesidad de adecuar las cotizaciones del dólar a niveles "reales". Los productores estiman ese nivel en mil-mil doscientos pesos cada dólar que ahora está a unos 850 pesos cada unidad de EU.

Sin embargo, se ha rechazado enfáticamente la posibilidad de efectuar una devaluación.

En torno a la política impositiva, Zuza reiteró su preocupación por "la pesada carga de compromisos fiscales y sus consecuencias". Afirmó, asimismo, que "no encuentra respuesta al hecho de que un empresario argentino vea amenazada su libertad —o en su defecto su capital— por no poder entregar a la dirección general impositiva la cuarta parte de su producción".

EL DÍA

La policía argentina detuvo a 35 dirigentes sindicales

BUENOS AIRES, 25 de septiembre (AFP). — Mientras participaban en una comida en la que analizaban "como ciudadanos" la situación social de la Argentina, 35 dirigentes obreros fueron detenidos por la policía, informaron hoy fuentes sindicales.

El arresto masivo se produjo hace 3 días en el local del Sindicato de Panaderos de la vecina localidad de San Fernando, distante 35 kilómetros al norte de esta capital.

Voceros gremiales indicaron que los efectivos que llevaron a cabo el procedimiento adujeron que éste se fundaba en la violación de normas vigentes sobre reuniones de esas características.

Desde que los militares tomaron el poder en la Argentina en marzo de 1976, tras el derrocamiento del régimen peronista, están prohibidas las actividades políticas y gremiales de todo tipo.

Familiares de los dirigentes apresados —quienes permanecen alojados en dependencias policiales del sector norte de la ciudad— seguían hoy efectuando gestiones encaminadas a lograr su libertad.